Página: 1, 8

OTRO FRACASO DE MONREAL: NO PUDO IMPONER A SU HIJA EN LA CUAUHTÉMOC



LOS MONREAL SE QUEDAN CON "PALMO DE NARICES": ANALISTAS

Por Luis Carlos Silva

NDEPENDIEN

I No hubo de piña" para los Monreal en la alcaldía Cuauhtémoc, tras el recuento de votos del Tribunal se consolida el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega.

Ella será la alcaldesa que le arrebató la alcaldía más importante de la CDMX a Morena, señalan especialistas y líderes sociales entrevistados al respecto.

Luego de que Ricardo Monreal padre de la aspirante a la alcaldía en mención, Catalina Monreal interpuso un recurso ante el Tribunal tras denunciar irregularidades en las pasadas elecciones locales, dicha instancia determinó que Rojo de la Vega ganó de forma correcta esta alcaldía.

Ayer mismo, la futura titular de esa dependencia local Alessandra Rojo de la Vega solicitó el inicio de la transición con lo cual Morena ve una vez más truncados sus esfuerzos por gobernar esa alcaldía considerada la más importante de la CDMX.

De esta forma, el Instituto Electoral de la capital del país concluyó que el recuento parcial de votos realizado en los Consejos Distritales 9 y 12 conforme a lo dispuesto por la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en el expediente SCM-JRC 113/2024 arrojó los siguientes resultados:

La coalición PAN-PRI-PRD obtuvo en esos Consejos Distritales 156.449 votos contra 145 mil 153 de Morena con el PT y el PVEM.

Por lo anterior se explicó que tras el recuento parcial de 73 paquetes electorales se avaló el triunfo en las urnas de la candidata Alessandra Rojo de la Vega.

Al respecto, el sociólogo Julio Espinoza dijo que es evidente que esta ocasión Monreal Ávila y sus influencias políticas no pudieron para vencer a la voz del pueblo que se expresó en las urnas.

Es de resaltar que desde el momento en que los Monreal supieron que el voto no les favoreció por completo en esa alcaldía, interpusieron recursos y trataron de hacerse llegar del apoyo de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, a cargo de forma temporal de Ulises Lara, pero ni con eso tuvieron éxito. Ayer, se indicó que Alessandra Rojo de la Vega solo está a la espera de que le permitan accesar a las oficinas del titular en esa alcaldía para dar inicio a los trabajos de la entrega recepción y la transición en esa dependencia local del gobierno central.

Fuente: Sociólogos y analistas políticos.



Foto: X @AlessandraRdlv





Foto: X @AlessandraRdlv

INDEPENDIENTE

